
 

 

 

   令和３年１１月１２日（金）通算第１３３９回１１月第２例会 

マリエール太田（通常例会場） 

３０代会長大谷克己会長挨拶    

11 月第 2 例会 

皆さん、こんにちは！ 

数日前の 11 月 7 日は暦でいうと立冬で 

した。この頃から徐々に冬の気配を感じ 

始める日、朝晩の冷え込みがきつくなる 

ように感じています。これから日ごとに寒くなって参りますが、寒さや乾燥に気を付け

てお過ごし頂きたいと思います。私は 1 年で最も嫌な時期、苦手な時期ですが、なんと

か乗り切って行きたいと思います。 

今月はご存じだと思いますが、ロータリー財団月間です。先週の例会に吉岡さんに財

団と補助金について分かり易い説明の卓話を頂きました。改めてありがとうございまし

た。本来は地区補助金を勉強してからバリアフリー事業を行う予定でしたが、中止とな

ってしまいました。コロナのせいで！ですが中央ロータリークラブとしては立ち止まる訳

にはいかないと思っています。そこで福祉事業をより一層身近に感じるため、本日太田

社会福祉協議会の黒澤会長に講和を頂きロータリークラブ活動に役立てたいと思いま

す。本日もよろしくお願いいたします。 

最後に皆さまにとって良い一日でありますように心より願っております。 

 

 

 

 



来訪者  

太田市社会福祉協議会 会長 黒澤孝行 様 

 

                    卓話講師としてご来訪いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ZOOM 
今回も ZOOMで出席しています。 

クラブ広報委員長 新野 幸子 さん 

 

                    

 

 

 

 

                新野さんは今日も元気に ZOOM越しで出席です。 

                 

 

R 財団・ポリオ・米山寄付者報告 
  ※ロータリー財団員会 副委員長 武井智明。今週も委員長が欠席続きで出番が多いです。 

 

                     クラブ管理運営委員会委員長 小暮正人。 

 

 

 

                                     出席報告 

                                     ニコニコ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓 話 

 「コロナ禍における福祉事業」 

     講師 太田市社会福祉協議会 会長 黒澤孝行 様 

担当委員長挨拶 

矢島壮一郎。 

本来であれば、１１月は地区補助金事業である 
「バリアフリーフェスタ IN おおた」を開催して、 
太田市民の方々・小中学生に、車椅子を使用して 
バス・タクシーの乗降や障害物・坂道の移動、 
バスケットやバトミントン等の軽運動体験をしてい 
ただき、「バリアフリーなまちづくりの大切さを実体験」 
する事業を企画しておりました。 

 しかし、準備期間である８～１０月にかけ、コロナ警戒レベル４の状態が続き事業準備が進まず、過日ご報

告しました通り、「バリアフリーフェスタ IN おおた」を中止することになりました。 
 そこで、コロナ禍の中で、福祉事業実施に苦慮していると思われました、太田社会福祉協議会の黒澤会長と

お話をさせて頂きましたところ、このような状況下でも生活に困っている方はなくなりませんので、福祉事業

を中止することなく、協議会としてできることを継続して行っていくとことが大切というご示唆をいただき

ました。 
 ロータリークラブは、ポリオ撲滅をはじめとする国際的な奉仕プロジェクトや平和推進活動、水と衛生、母

子の健康、教育支援、経済の発展、環境保全等の全世界規模でこれらのテーマで活動をしています。 
 当然、当クラブでは、地域に目を向けまちづくり運動として、青少年バレーボール大会（１４回実施）、駅

前清掃活動、蛇川清掃、植樹等を長年行ってまいりました。また、福祉支援活動も積極的におこなっています。

しかしながら、コロナ禍における活動が中止になったり、縮小したりして思うような活動ができない状態にあ

ります。 
 そこで、本日は、黒澤会長にお越しいただき、「福祉活動の現状と問題点、そして展望」について講話をい

ただき、今後のロータリー活動の指針にさせていただければと思い本日の事業をさせていただくことになり

ました。 
  
講師紹介 
太田市社会福祉協議会 会長 黒澤孝行 様 

 １９９５年から６期、群馬県 県会議員をつとめられました。 
 ２０１９年 4 月３０日 県議会議員を引退なされ 
 ２０２０年６月２５日より 太田市社会福祉協議会 会長 に就任し 
  現在にいたっております。 
 

 

                    

 

 

 

 



  

 社会福祉の現状のお話 

                   

                  事業実施の課題 

   

  今後の社会福祉の在り方 

  自治体や企業、市民の方々から事業費や寄附いただきその範囲内で福祉事業を展開する 

  というのは、一般的方策ですが、コロナ禍であったり、経済的な影響により事業規模や内 

容が左右されてしまいます。 

  そこで、福祉活動という車輪ともう一つ、経済的自活をするとういう両輪で協議会運営を 

展開するすることにより、安定した福祉提供をすることができるようになる。 

  その事業の一環として、「群馬クレインサンダーズ」の事務所として、新事務所建築し、

賃貸する事業を始めます。 

 

  卓話（講話）をいただきありがとうございました。 

 

  ※当クラブより「バリアフリーフェスタ IN おおた」で使用する予定でした車椅子を太

田市社会福祉協議会様に寄贈いたします。 

 

 

 

 

 

 

◇例会場 マリエール太田 太田市西矢島町６０１  

℡ ０２７６－４５－３１１１  

◇例会日 金曜日 １２：００～  

◇事務局 〒３７３－０８５３  

太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

     

   

会  長 大谷 克己 

幹  事 松本 徹 

クラブ広報委員会 

委 員 長 新野 幸子 

副委員長 北澤 恵美子 

 


